



今年は遅い梅雨入りとなりました。いよいよ7月に入り、夏本番は目前に迫っています。また、6月はお忙しい中プレ訓蒙館祭（地域の方とのふれあい活動）では、お世話になりました。

毎日元気いっぱい過ごす2年生。蒸し暑い日が続きますが、体調を崩さないように、自己管理できるように促していきます。気持ちが夏休みに向かってしまう前に、今学期の学習や生活をふり返り、しっかりとまとめをしてから夏休みの計画へと進めていきたいと思っています。

また、学期末には個人面談があります。子どもたちの学校での様子や夏休みに向けての話し合いができればと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

「プレ訓蒙館祭（地域の方とのふれあい活動）」 6/6（木）

2年生は、前川益徳（まえかわ ますのり）様から麦わら細工をご指導いただきました。身近な植物（カラスムギ）を活用して、ガラガラおもちゃを作りました。お家の人と一緒に麦わらを試行錯誤しながら編み上げることができました。出来上がったガラガラを振ってみると、手作りの素朴な音がしていました。

ご参加いただいたご家庭の皆様、大変お世話になりました。



生活科「まちたんけん」 6/18（火）寶示戸農園、森永スチロール 6/20（木）コヤマ看板

3つの事業所とも、子ども達を温かく迎えてくださり、実際に作っている様子を見学や体験をさせていただきました。ビデオ教材では学習できない、実感を伴った学習ができました。



寶示戸農園では、植えたばかりのパセリの畑を見学しました。
栃木県内でパセリを栽培出荷しているのは、寶示戸農園だけだそうです。

森永スチロールでは、発泡スチロールの裁断を体験しました。また、学校にもどってから、いただいてきた破材でジグソーパズルを作りました。



コヤマ看板では、パソコンで制作した画像を大きなプリンターで印刷して、カットして、さらに防水加工の様子まで見せてもらいました。



おしらせ

○ 個人面談について

7月11日（木）～7月18日（木）で個人面談を行います。1学期の学校や家庭の様子を話し合えたらと思います。先日、配布しました面談の予定で都合がつかなくなったという場合には、調整しますのでご連絡ください。

☆7月19日（金） 終業式について

終業式は、給食なしの3時間授業です。11時30分ごろ下校予定です。